

## ABSTRAK

### **Citra Angareni : PENGARUH PIUTANG MURABAHAH DAN MULTIJASA TERHADAP TOTAL AKTIVA DI PT BPR HARTA INSAN KARIMAH CIBITUNG PERIODE 2014-2017**

Piutang murabahah ialah piutang dengan akad jula beli dimana penjual memberitahukan kepada pembeli harga pembiayaannya, dan ia meminta keuntungannya kepada pembeli berdasarkan kesepakatan antara keduanya. Piutang multijasa adalah kegiatan penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan berdasarkan akad ijarah dalam jasa keuangan. Total Aktiva merupakan keseluruhan harta yang dimiliki oleh bank . Berdasarkan teori tersebut, secara logis dapat diasumsikan bahwa terdapat keterkaitan antara Piutang Murabahah dan Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva yang diperoleh dari kegiatan umum bank . Apabila Piutang Murabahah dan Piutang Multijasa meningkat maka Total Aktiva yang diperoleh akan mengalami peningkatan, dan yang terjadi pada PT. BPR Syariah Harta Insan Karimah Cibitung sesuai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Seberapa besar pengaruh Piutang Murabahah terhadap Total Aktiva di PT. BPR Syariah Harta Insan Karimah Cibitung, 2) Seberapa besar pengaruh Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva di PT. BPR Syariah Harta Insan Karimah Cibitung, 3) Seberapa besar pengaruh Piutang Murabahah Dan Piutang Multijasa terhadap Total Aktiva di PT. BPR Syariah Harta Insan Karimah Cibitung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan publikasi BPR Syariah Harta Insan Karimah Cibitung per triwulan selama empat tahun yakni 2014-2017. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi sederhana, regresi berganda, uji t, uji F, korelasi *Pearson Product Moment* dan koefisien determinasi. Hasil analisis diolah melalui *SPSS For Windows Versi 24*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Piutang Murabahah berpengaruh positif signifikan terhadap Total Aktiva. Sedangkan Piutang Multijasa secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Total Aktiva. Adapun secara simultan Piutang Murabahah dan Piutang Multijasa berpengaruh positif dan signifikan terhadap Total Aktiva.

**Kata Kunci :** Piutang Murabahah, Piutang Multijasa, Total Aktiva